

EVIDENCIA DE ENTREGA EQUIPO DE COMPUTO ESCUELAS CAMPUS V

Entrega

Nuevo equipo de cómputo

En el marco del proceso de la mejora continua de calidad educativa del Benemérito Instituto Campechano, Gerardo Montero Pérez, rector de la centenaria institución entregó equipo de cómputo para reforzar la infraestructura educativa del Campus V del mencionado colegio.

Cabe destacar que el equipo que estará al servicio de la comunidad estudiantil del referido Campus, se adquirió con recursos provenientes del Programa a la Excelencia Educativa 2020 (Profexce), derivado del financiamiento aprobado en el marco al proyecto académico que presentaron las Escuelas de Gastronomía, Turismo y de Trabajo Social.

Es importante señalar que es la primera ocasión que el Instituto Campechano tiene formalmente acceso a los recursos a través de la presentación de los proyectos que así su oportunidad hizo la Escuela de Turismo, Gastron-



mía y de Trabajo Social, el Profexce.

Al entregar el equipo de cómputo en presencia de las citadas escuelas, Montero Pérez, destacó el compromiso del Instituto Campechano, con la excelencia de la educación encaminada a fortalecer el perfil profesional de sus estudiantes, llevando siempre adelante la visión de una educación de

calidad, de vanguardia para que estén en actitud de responder a los retos y desafíos del desarrollo de la sociedad en general.

Indicó que en los tiempos actuales la emblemática institución de la educación en Campeche, pugna a través de sus procesos y métodos de una excelencia de la educación, privilegiando el legado del pasado de gloria

y presente de sus del Benemérito Colegio.

Durante la recepción del equipo de cómputo realizada en la sala rectoral del IC, Montero Pérez, estuvo acompañado del presidente del Comité de Contraloría Social del IC, Manuel Hernández Morales y el secretario general de la institución, Oswaldo Rosenberg Lozano Reyes.



EQUIPOS DE CÓMPUTO PARA EL IC

En el marco del proceso de la mejora continua de calidad educativa del Instituto Campechano, Gerardo Martínez Pérez, sector de la centralización institucional, entregó equipos de cómputo para reforzar la infraestructura educativa del campus V.

Los equipos estarán al servicio de la comunidad estudiantil y se adquirió con recursos del Programa a la Excelencia Educativa 2020, derivado del financiamiento aprobado en el marco al proyecto académico de las Escuelas de Gastronomía, Turismo y de Trabajo Social.

Vida





